



CORTESÍA: X @ALVAREZMAYNEZ

**MOVIMIENTO CIUDADANO****Mercado renuncia al equipo de Máynez**

Patricia Mercado anunció que dejó el cargo de coordinadora de la campaña de Jorge Álvarez Máynez a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano debido a que las decisiones al interior “me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda”.

A través de sus cuentas de redes sociales la senadora dio a conocer que concluyó su responsabilidad en

la coordinación de la campaña de Movimiento Ciudadano.

Señaló que Jorge Álvarez Máynez cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo.

En respuesta, Máynez escribió en sus redes que “lo único que tengo por @Pat_MercadoC es gratitud. Es una política íntegra, sensata y ejemplar”. **Nurit Martínez**